

○ Nuevo quebranto a la Caja Rural en Bolaños

La sucursal de la Caja Rural de Ciudad Real en Bolaños de Calatrava está siendo investigada por empleados de la dirección provincial, después de descubrirse en las pasadas semanas una presunta apropiación indebida por parte de un empleado de nivel alto de esa sucursal, que podría rondar entre los cinco y los doce millones de pesetas. Al parecer, tras descubrirse el nuevo quebranto para la entidad que dirige **Antonio Vega**, el empleado comenzó a devolver el dinero sustraído. Mientras esto sucede en Bolaños, **Enrique Moreno** continúa en la prisión de Herrera de la Mancha, ante la imposibilidad de la familia de reunir los ochenta millones de pesetas que la jueza **María Victoria Saenz de Cueto** había impuesto como fianza a **Moreno** para conseguir la salida de la prisión.

○ Extraordinario nivel en la exposición de Valdepeñas

Antonio Gadea Raga, con su obra "Doble Vida" ha conseguido la medalla de oro de la LV Edición de la Exposición Nacional de Artes Plásticas de Valdepeñas y los tres millones de pesetas de dotación económica. El jurado, compuesto entre otros por Francisco Nieva, Guillermo Pérez Villalta y el director de la Fundación Thyssen-Bornemista, Tomás Llorrente Sierra, ha tenido en esta ocasión un gran trabajo, al tener que seleccionar entre ochocientos obras de pintura y escultura enviadas desde todos los puntos de España. La exposición se inaugurará el próximo ocho de septiembre y permanecerá abierta hasta el 2 de octubre.



○ El parking de Alcázar de San Juan, en marcha

Tras meses de discusiones políticas, la empresa Arquitectura y Energía S.A. ha comenzado los trabajos preliminares para la construcción de un parking con capacidad para 120 vehículos en la plaza de España de **Alcázar de San Juan**. Previsiblemente, durante el mes de septiembre comenzarán las obras del aparcamiento, que deberán estar concluidas en un plazo de seis meses, antes de que el Ayuntamiento remodele la plaza propiamente dicha. Los grupos de la oposición, PP e IU, se han mostrado contrarios al proyecto por considerarlo "un gasto innecesario" y un "error de concepto", respectivamente. Por su parte, la Asociación de Comerciantes se mostró favorable a la construcción al considerar que revitalizará el centro.

EL
BISTURI



PEDRO PINTADO

David Clavero contra Goliat PP

Aunque al día de hoy las apuestas le son a **Nicolás Clavero** tan poco favorables como lo eran para la selección española de baloncesto minutos antes de enfrentarse al *Dream Team II*, en el primer partido del campeonato del mundo de baloncesto que actualmente se disputa en Canadá, cuando llegue el momento de la verdad de aquí a la primavera del año que viene, las cosas se le pueden complicar al Partido Popular tanto como a los americanos en el mejor partido que se le recuerda a la selección española desde hace muchos años.

A pesar de todo lo que el actual alcalde de Ciudad Real tiene en contra, incluida parte de su propio partido, que no duda en colaborar cada día más abiertamente con el medio informativo más beligerante contra la labor del equipo de gobierno del Ayuntamiento de Ciudad Real, y lo que es más importante, el factor sociológico, en una ciudad abiertamente decantada hacia ideologías más conservadoras, hay algunos datos que hacen pensar que el paseo militar que muchos aseguran que va a suponer para el PP ganar la alcaldía podría dar paso a una reedición de la victoria del pequeño **David** frente al gigantón **Goliat**.

Un ejemplo claro del aprecio que por la gestión del actual equipo de gobierno están sintiendo sectores cada vez más numerosos de la población se está dando en las reuniones que en los últimos días están manteniendo responsables municipales, tanto técnicos como políticos, con diferentes colectivos para acercar puntos de vista sobre el nuevo Plan General de Ordenación Urbana de Ciudad Real, el elemento clave para definir lo que será la capital de la provincia en las próximas décadas. Algunos de los promotores y constructores más destacados de Ciudad Real, y no precisamente afines al PSOE, han alabado el trabajo desarrollado durante los últimos meses por el responsable del área de Urbanismo del Ayuntamiento, **Alejandro Moyano**, y lo que es más significativo el rigor en los planteamientos de la gestión de **Nicolás Clavero** en su año de mandato.

Este dato, que no ha sido aireado, choca frontalmente con los fuegos de artificio que se han venido produciendo a lo largo de los últimos meses alrededor de la estéril polémica desatada en torno a la peatonalización del centro de Ciudad Real y la puesta en marcha de la zona azul, y que como el tiempo está demostrando está suponiendo una aceptación generalizada de la población ciudadrealense. El P. P. no debería dormirse en los laureles de los diez mil votos de diferencia en las elecciones europeas. La intención de sacar durante el próximo mes de septiembre a su candidato a la alcaldía se hace de obligado cumplimiento. Quien sea, va a tener que sudar la camiseta, para contrarrestar logros tan importantes como la finalización de la segunda y tercera fase del plan de peatonalización y el inicio de las obras de urbanización de los terrenos de Renfe y la posterior construcción de cientos de viviendas.

P.D.- El puente de plata ha sido bien aprovechado por **Félix Arce**. Con dos millones más al año se recompensa una nefasta gestión. **José María Barreda** se ha salido con la suya, aunque en la contienda le haya quedado un girón con nombre propio: **José Luis Nuin**. Ahora, *solo* queda mejorar la sanidad.